



Colegio de Bioquímicos de Chile A.G.

DECLARACION PUBLICA

El Colegio de Bioquímicos de Chile A.G., reconocemos y agradecemos públicamente el invaluable y anónimo esfuerzo que hoy realiza un gran número de bioquímicos del sector salud tanto de establecimientos públicos como privados que, consecuentes con su formación científica al servicio del bienestar social, han estado liderando la implementación y ejecución de la detección molecular del Coronavirus en todo el país, con largas y agotadoras jornadas de trabajo.

En el mismo sentido, valorizamos la importante labor de los colegas que desde las universidades lideran o forman parte de equipo de investigación que, muchas veces sin los recursos adecuados, generan conocimiento del más alto nivel, permitiendo que hoy nuestro país tenga el capital intelectual para diseñar, implementar y ejecutar metodologías de diagnóstico molecular al igual que países desarrollados.

Enfrentar adecuadamente esta pandemia producto del COVID-19 requiere del compromiso y esfuerzo de todos, y con ello instamos a nuestras autoridades nacionales y comunales a trabajar de manera coordinada, y generar las instancias de trabajo que sobre la base de conocimiento técnico y científico permitan avanzar a cubrir las actuales necesidades de diagnóstico oportuno en todas las comunas del país.

El Colegio de Bioquímicos de Chile A.G. reitera su disposición para apoyar todas las instancias técnicas que permitan fortalecer nuestro actual sistema de diagnóstico, de forma de lograr resultados confiables y oportunos en todo el país.

Atentamente,

CONSEJO NACIONAL- COLEGIO DE BIOQUÍMICOS DE CHILE A.G.

marzo de 2020